



Accueillir un lycéen/collégien international

État des lieux: Sur l'année scolaire 2022-2023, un peu plus d'une vingtaine de jeunes venant du Canada, des États Unis, du Japon, du Venezuela, du Mexique, de l'Italie, de l'Espagne, de l'Allemagne, de la Belgique, de la République Tchèque, de la Suisse ou encore de l'Australie sont accueillis chez des familles bénévoles normandes et dans des établissements scolaires.

Le Programme scolaire: Les lycéens et collégiens intègrent un programme scolaire. Ils s'engagent à suivre avec assiduité les cours. Ils sont demi-pensionnaires. Ils viennent vivre une expérience humaine très forte et cherchent une immersion française pour un semestre ou une année scolaire qui sera validée dans leur parcours scolaire. Ils sont évalués comme leur camarade de classe.

La famille: Si une famille est volontaire, elle peut contacter la coordinatrice : Manon FAVEREAUX et convenir d'un rendez-vous. Un dossier est à remplir et à remettre lors de la rencontre. (Des documents plus officiels comme les extraits de casier judiciaires et pièces d'identité seront demandés si l'accueil est sérieusement envisagé). En ville ou à la campagne, avec ou sans enfants, actifs ou retraités, on peut tous accueillir.

Pourquoi s'ouvrir à l'international? L'ouverture à l'international est un moteur éducatif fort pour nos jeunes. Accueillir c'est construire des ponts entre les pays et les cultures. C'est aussi former les adultes de demain dans leur intégrité à vivre dans un monde uni. Cela peut préparer les lycéens français à un départ à l'étranger.



Accueillir pour découvrir le monde et pour se découvrir soi même.

Contact: Manon FAVEREAUX-06 76 22 63 28-manon.favereaux@hotmail.fr